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Inhalt: 
 
 
In den Medien konnte man lesen, dass die Landeshauptstadt Potsdam plant, die Agrarverwaltung auch 
weiterhin durch den Landkreis Potsdam-Mittelmark vornehmen zu lassen.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Ist aus Sicht der Verwaltung eine langfristige Betreuung der landwirtschaftlichen Betriebe durch den 
Landkreis einem Zusammenwachsen mit den neuen Ortsteilen zuträglich? 
 
 
 
Gez.:   Mike Schubert 
            Vors. SPD-Fraktion 
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